

Claustro de Facultad de Ingeniería
Distribuido N° 58/2011
Sesión: 8.6.2011

Les paso la siguiente página de referencia de la propuesta que hice ayer oralmente en el Claustro y que quedó para ser discutida (y, eventualmente, actualizada) en la próxima sesión de junio.

Entrevista a la Profa Graciela Bianchi, directora del Bauzá.
http://el.espectador.com/1v4_contenido_print.php?id=211844

Texto de la propuesta realizada en la sesión del 25/05/2011:

Atento a las declaraciones de la Directora del Liceo Bauzá, Dra. Graciela Bianchi, en la entrevista del 10/05/2011 en Radio EL ESPECTADOR y entendiendo que corresponden a buena parte del colectivo docente de dicha institución educativa, el Claustro de la Facultad de Ingeniería de la Universidad de la República, comparte muchas de sus apreciaciones referidas a la evaluación de los aprendizajes en la Enseñanza Media Superior. En particular, parafraseando a la entrevistada, "La inclusión y permanencia de los egresados de la Enseñanza Media en la Universidad de la República se logra por la exigencia en ambos sistemas educativos, no por la facilitación".

SANDRA